

## **Protokoll der ausserordentlichen Generalversammlung des Gewerbevereins Wetzikon vom 17. Januar 2018**

Anwesend: 38 Personen gemäss Präsenzliste

Verteiler: Online auf unserer Homepage

### **Einmaliger Beitrag für die neue Weihnachtsbeleuchtung**

#### **Begrüssung**

Daniela Löffler begrüsst die anwesenden Gwerblerinnen und Gwerbler herzlich zur ausserordentlichen Generalversammlung. Speziell begrüsst sie Stefan Lenz (Präsident Genossenschaft Weihnachtsbeleuchtung), Sandra Elliscasis (Vorstand Genossenschaft Weihnachtsbeleuchtung), Marco Rast (Vorstand Genossenschaft Weihnachtsbeleuchtung), Alessandro de Matteis (CS Swiss GmbH) und Ruedi Rüfenacht (Stadtpräsident).

Die Einladung wurde rechtzeitig versandt (gem. Art. 11: 8 Tage vorher).

Daniela Löffler teilt der Versammlung mit, dass 38 Personen anwesend sind, stimmberechtigt sind 33 das absolute Mehr ist somit 17. Stimmberechtigt sind alle Aktiv- und Ehrenmitglieder. Alle anderen Anwesenden sind gebeten sich der Stimme zu enthalten.

#### **Wahl des Stimmzählers**

Daniela Löffler schlägt als Stimmzähler Michael Gärtner vor.

Michael Gärtner wird einstimmig gewählt.

### **Einmaliger Beitrag für die neue Weihnachtsbeleuchtung**

Daniela Löffler führt aus, dass der ursprünglich für eine neue Weihnachtsbeleuchtung vorgesehene Betrag von CHF 36'500.00 mit Beschluss der Generalversammlung vom 23. März 2015 dem Aktivitätenfonds zugewiesen wurde.

Stefan Lenz stellt die Genossenschaft Weihnachtsbeleuchtung und das Projekt vor (die entsprechende Präsentation liegt dem Protokoll bei).

Alessandro de Matteis der CS Swiss GmbH stellt in der Folge sich und sein Firma als Lieferant der Weihnachtsbeleuchtung vor.

Daniela Löffler stellt der ausserordentlichen Generalversammlung den Antrag, der Genossenschaft Weihnachtsbeleuchtung für das Projekt einen einmaligen Sponsorenbeitrag von CHF 30'000.00 zu überweisen.

Der Antrag wird mit einer Gegenstimme angenommen.

Für das Protokoll  
Anita Meli

Wetzikon, 22. Januar 2018